

Camport presenta 99 propuestas para la competitividad marítimo-portuaria de Chile

Con la participación de representantes del sector público y privado, gremios, académicos y actores del comercio exterior, la Cámara Marítima y Portuaria de Chile (Camport) presentó el documento “99 Propuestas para la Competitividad Marítimo-Portuaria”, una iniciativa que aborda los principales desafíos del sistema logístico nacional desde una mirada técnica y de largo plazo. El trabajo, desarrollado junto a las empresas socias de Camport, recoge décadas de experiencia del sector marítimo-portuario chileno y propone un conjunto de acciones orientadas a fortalecer su desarrollo futuro. Las propuestas abarcan ámbitos como institucionalidad, concesiones portuarias, eficiencia operativa, conectividad logística, normativa laboral, sostenibilidad e innovación, con el objetivo de mejorar la competitividad del país.

El Presidente de Camport, Daniel Fernández Koprich, destaca que el documento “recoge el conocimiento de quienes operan el sistema día a día y propone medidas concretas para una discusión informada sobre políticas públicas, aportando evidencia que permita fortalecer la posición de Chile en los mercados globales mediante coordinación institucional y planificación de largo plazo”. Durante el lanzamiento se realizó un panel de análisis moderado por Rodrigo Yáñez, Secretario General de Sofofa, con la participación de Andrea Butelmann, Rafael Ide y Cristóbal García Herrera, quienes coincidieron en la relevancia de la logística como pilar estratégico para el desarrollo industrial y del comercio exterior. El documento se presenta en un contexto marcado por cambios geopolíticos, mayores exigencias en sostenibilidad y transformación tecnológica, que exigen respuestas coordinadas para sostener la competitividad del país.



Daniel Fernández, Presidente de Camport; Rafael Ide, Presidente Comité de Relaciones Internacionales de Corma; Andrea Butelmann, Socia Butelmann Consultores y Directora de Transelec; Cristóbal García, Director Cofundador Wicked Acceleration Labs; Rodrigo Yáñez, Secretario General de Sofofa.